

POLÍTICA DE PRIVACIDAD EN REDES SOCIALES

De conformidad con lo establecido en la normativa vigente, JAVIAN MANTENIMIENTO Y SERVICIOS S.L. (en adelante, JAVIAN), informa a los usuarios que ha procedido a crear un perfil en la/s Red/es Social/es Instagram, Linkedin y Facebook, con la finalidad principal de publicitar sus productos y servicios.

Datos.

- **Responsable del tratamiento.** JAVIAN MANTENIMIENTO Y SERVICIOS S.L.
- **CIF.** B-47700448
- **Dirección postal.** C/ Galena, Nº 20, Nave 5, Polígono de San Cristóbal, 47012, Valladolid.
- **Dominio web.** <https://www.grupojavian.com/>
- **Correo electrónico.** info@grupojavian.com

JAVIAN tiene acceso y trata aquella información pública del usuario, en especial, su nombre o nick de usuario. Estos datos sólo son utilizados dentro de la propia red social.

El usuario dispone de un perfil en la misma red social y ha decidido unirse a la página y/o perfil creado por JAVIAN, mostrando de ese modo interés por la información que se publicita en la Red Social. Al unirse a nuestra página o al seguir nuestro perfil, nos facilita el consentimiento para el tratamiento de aquellos datos personales publicados en su perfil.

El usuario puede acceder en todo momento a las políticas de privacidad de la propia Red Social, así como configurar su perfil para garantizar la privacidad de sus datos.

Finalidades a las que se destinan los datos en las redes sociales.

La información y datos personales proporcionados voluntariamente por el usuario a través de los perfiles de JAVIAN en redes sociales es tratada con la finalidad de:

- Publicar en la red social información, publicidad y promoción comercial de productos, servicios y actividades de JAVIAN.
- Conocer la opinión y valoración del usuario.

- Acceso a la información pública del perfil.

Publicaciones.

El usuario, una vez unido a la página o al perfil de JAVIAN, podrá publicar comentarios, enlaces, imágenes o cualquier otro tipo de contenido multimedia soportado por la Red Social, algo que en todo caso hará libre, voluntaria y conscientemente.

El usuario, en todos los casos, debe ser el titular de los mismos, gozar de los derechos de autor y de propiedad intelectual o contar con el consentimiento de terceros afectados.

Se prohíbe de manera expresa la publicación en la página de cualquier texto, gráfico, vídeo, imagen o contenido de otra clase que atenten o puedan atentar contra la moral, la ética, el buen gusto o el decoro y/o que infrinjan, violen o quebranten los derechos de propiedad intelectual o industrial, el derecho a la imagen, el derecho al honor o la Ley. En estos casos, JAVIAN se reserva el derecho a retirar de manera inmediata el contenido y a solicitar el bloqueo permanente del usuario.

JAVIAN no se hace responsable en ningún momento y bajo ninguna circunstancia de los contenidos libremente publicados por parte de un usuario de la Red Social.

El usuario debe tener en consideración que sus publicaciones podrán ser conocidas por otros usuarios, siendo el responsable único y final de su privacidad y la de sus datos. El usuario siempre puede controlar sus conexiones, eliminar los contenidos que dejen de interesarle y restringir con quien comparte sus conexiones y su información, accediendo, con ese objetivo, a la configuración de privacidad de su perfil de usuario en la correspondiente Red Social.

Las imágenes que puedan publicarse no serán almacenadas por parte de JAVIAN en ninguna clase de fichero, pero sí que permanecerán en la Red Social.

Publicidad.

JAVIAN utilizará la Red Social para publicitar sus productos y servicios y, en todo caso, si decide tartar sus datos de contacto para la realización de acciones directas de prospección comercial será siempre cumpliendo con los requisitos aplicables en la normativa vigente.

No se considerará publicidad el hecho de recomendar a otros usuarios la página y/o el perfil de JAVIAN para que también ellos puedan conocer y estar informados de los productos, servicios y actividad de JAVIAN.

Otros terceros prestadores de servicios.

JAVIAN advierte al usuario de que esta sociedad sólo es responsable y garantiza la confidencialidad y seguridad de los datos conforme a la presente política, respecto de los datos que recoja del usuario a través de las diversas redes sociales, no teniendo ningún tipo de responsabilidad respecto de los tratamientos y posteriores utilizaciones de los datos personales que pudieran efectuarse tanto por el titular de la red social como por terceros prestadores de servicios de la sociedad de la información a esta empresa de los datos personales a los que pudiesen acceder en razón de la prestación de sus servicios o ejercicio de su actividad.

Calidad de los datos.

JAVIAN advierte al usuario de que no puede utilizar la identidad de otra persona y comunicar sus datos personales, por lo que debe tener en cuenta que sólo puede proporcionar datos personales correspondientes a su propia identidad y que sean pertinentes, adecuados, actuales, exactos y verdaderos. En cualquier caso, el usuario deberá respetar la privacidad de terceros, sean estos usuarios o no de la Red Social.

Comunicación de los datos.

No se prevé ninguna comunicación de datos personales a terceros salvo los necesarios para el desarrollo y la ejecución de las finalidades del encargado del tratamiento con la empresa con la que JAVIAN tiene suscrito el correspondiente contrato de confidencialidad y de encargado del tratamiento, así como con las empresas del grupo al que pertenece JAVIAN MANTENIMIENTO Y SERVICIOS S.L.

Derechos de protección de datos.

En cualquier momento, podrá ejercitar sus derechos, limitados a la funcionalidad de la Red Social, a JAVIAN confirmado si sus datos están siendo tratados por nuestra sociedad, y en caso afirmativo, poder acceder a los mismos. Además, puede solicitar la rectificación de aquellos que considera inexactos o en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que se recogieron.

Asimismo, en determinadas circunstancias, podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, así como oponerse al tratamiento de los mismos en ciertas circunstancias. JAVIAN dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Por último, cuando sea procedente, se podrá ejercer el derecho de portabilidad para obtener los datos en formato electrónico o que se transmitan los mismos a otra entidad.

A tales efectos, podrá utilizar el siguiente canal de comunicación, acompañando siempre fotocopia del DNI o cualquier otro documento que permita acreditar su personalidad:

Por correo electrónico a info@grupojavian.com.

Por último, se le informa de que podrá reclamar ante la Agencia Española de Protección de Datos, especialmente en los casos en los que no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, mediante escrito dirigido a la misma, C/ Jorge Juan, nº 6, 28001-Madrid o a través de la web www.aepd.es.

Conservación de los datos.

Los datos se conservarán mientras el usuario no revoque el consentimiento prestado tal y como se indica en esta política de privacidad.

Otra información de interés.

JAVIAN se reserva el derecho a revisar esta Política de Privacidad y a publicar la versión más actualizada de la misma en su página web.